

Vos questions / nos réponses

## dépistage canna alcool

Par [Profil supprimé](#) Postée le 27/08/2012 13:03

Bonjour, je dois passer une visite medicale suite a une suspension de permis ( accident de la route ou jai ete contrôlé a 0.8) j'etais un gros fumeur de cannabis, voila maintenant 23 jours que je nai rien touché et compte bien poursuivre dans ce sens. je n'ai pas ete contrôlé pour usage de drogue mais je me demande si lors de cette visite un contrôle complémentaire ( en plus de mes analyses de sang gamma gt etc) va etre réalisé. cela a eu un effet positif pour ma vie car jai enfin réussi a ne plus fumer de cannabis mal grès cela jai peur de ne pouvoir récupérer mon permis car apres deja 23 jours je suis toujours positif ( vérification faite grace a un test urinaire que je me suis moi meme procuré)  
merci de m'éclairé (et des nombreuses informations que nous trouvons sur ce site qui nest pas comme les autres ou l'on vous juge directement au lieu de vous aider)

---

**Mise en ligne le 28/08/2012**

Bonjour,

Le cannabis, en cas de consommation régulière, est détectable dans les urines entre 30 à 70 jours après la dernière consommation. Il est donc normal qu'après 23 jours, votre test soit encore positif.

Cordialement.

---

**En savoir plus :**

- [Dossier dépistage : tableau des durées de positivité](#)